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Às dez horas do dia nove de agosto do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se de forma presencial, 
na sala de reuniões na sede do QUIPREV os seguintes membros do Conselho Fiscal: o Sr. 
Dylhermando Jose Vieira Ribeiro e o Sr. Iwry Leitão de Freitas. O Sr. Dylhermando Jose, presidiu 
os trabalhos abrindo a sessão expondo a pauta. 

V Análise dos documentos contábeis (Despesas e Receitas) dos meses de abril, maio e junho 
do corrente ano; 

/ Análise do desempenho da careira de investimentos no segundo trimestre; 
" Discussão sobre a importância da certificação dos membros di Conselhos e do Comitê de 

Investimentos; 

O Sr. Dylhermando José Vieira Ribeiro deu início a reunião e falou sobre a importância do 
Conselho Fiscal fazer um acompantu, caento da execução orçamentária (despesa e receita), com 
análise dos processos de despesas, talões de receitas e balancetes, para verificar se os documentos 
analisados estavam dentro dos padrões exigidos pela Lei n° 4.320 em consonância com o Plano 
Plurianual (PPA) e Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) e a Lei Orçamentaria Anual (LOA) 
como também de acordo com Lei N° 12.527 (Acesso a Informação) e a Lei Complementar N° 131 
(Transparência). O Sr. Dylhermando ressaltou que os relatórios da execução da despesa e receita 
foram publicados no Portal da Transparência tempestivamente no site do QUIPREV. 
Sr. Dylhermando ressaltou que como ficou decidido na reunião anterior, foi previamente feita uma 
análise da documentação dos meses de abril, maio e junho, 

O Sr. lwry Leitão de Freitas, falou da importância do envio da prestação de contas mensal dentro do 
prazo para o Tribunal de Contas do Estado. O Sr. Iwry ressaltou que ao consultar o portal do 
Tribunal de Contas do Estado (TCE), foi possível constatar que os meses de abril e maio, foram 
enviados fora do prazo, ou seja, com atraso, já o mês de junho foi enviado dentro do prazo. 
O Sr. lwiy em comum acordo com o sr. Dylhermando pediram que fosse consignado em ata a 
solicitação de esclarecimentos pelo atraso do envio da documentação a Diretoria Executiva e, que 
os esclarecimentos fossem prestados na próxima reunião do Conselho Fiscal. 

Mais uma vez o Sr. José Dylherniando Vieira Ribeiro ao abordar o tema investimentos de recursos 
ressaltou que ao analisar o relatório de investimento, disponibilizado no site do QUIPREV. 
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ano, pode constatar que os rendimentos ficaram bem 
já que os rendimentos foram de 5,33% e a meta 

estipulada para o mencionado trimestre. 

que foi feita uma análise dos rendimentos do primeiro 
que os rendimentos para o semestre em análise 

uma rentabilidade de 8,26% contra uma meta de 

rendimentos do segundo trimestre bem acima da meta 

no primeiro trimestre foi superada. 

UROS DOS CONSELHOS E COMITÊ 

dos Conselheiros e Comitê de Investimentos pelo 
Jose Vieira Ribeiro, já que a mesma é uma 

e que o prazo final para a certificação de todos os 

de 2024. 

Executiva do QUIPREV acatando sugestão proferida na 
do Conselho de Previdência, Conselho Fiscal e 

ministradas nas cidades de Acopiara e Solonópole 

empresa que atua na área de consultoria e assessoria na 
que a empresa disponibilizou material didático na 

por parte dos participantes como também disponibilizou 
poderão assistir aulas e praticar através de exercícios 

teve seu término registrado às 11:15 Hrs. 
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referente ao segundo trimestre do corrente 

acima da meta estipulada para o referido trimestre, 

era de 1,97%, ficando 3,36% acima da meta 

O Sr. José Dylhermando também ressaltou 
semestre do ano corrente e, que ficou constado 

ficaram bem acima da meta estipulada, houve 

5,36%, ficando a meta superada em 2,90%. 

O sr. Iwry observou e ressaltou que com os 

estipulada e, que a meta deficitária apresentada 

('ERTI FICAÇÃO DOS MFIi 

Mais uma vez foi ressaltado o tema Certificação 

Sr. Iwry Leitão de Freitas e pelo Sr. Dylhermando 

decorrência imposta pela legislação vigente 

membros dos Conselhos e Comitê será julho 

Os mesmos comentaram que a Diretoria 

reunião anterior disponibilizou para os membros 

Comitê de Investimentos duas capacitações 

respectivamente nos meses de junho e julho. 
Citada capacitação foi ministrada por uma 
área previdenciária, como também foi ressaltado 
forma de apostilha para posterior estudo 
links online através dos quais os participantes 
e provas simulados. 

Nada mais a ser tratado, a presente reunião 

QuixeramobimlCE, 09 de agosto de 2023 

Dylhermando José Vieira Ribeiro 
 

lwry Leitão de Freitas 

Francisca Edileia Meio da Silva 


